

Masterhacks – La soldado Chelsea Manning que está en prisión por haber proporcionado miles de documentos secretos a WikiLeaks, afirmó el martes que ya puede planear su futuro pues se acerca su liberación la siguiente semana.

«Por primera vez, me veo un futuro como Chelsea. Me imagino sobrevivir y vivir en la piel de la persona que soy y que podré ser en el mundo exterior», dijo la soldado transexual en un comunicado.

La informante de WikiLeaks, nacida como Bradley Manning, fue condenada en agosto de 2013 a 35 años de prisión, por la filtración de 700 mil documentos confidenciales, sin embargo, el ex presidente de Estados Unidos, Barack Obama, la indultó unos días antes de dejar la Casa Blanca.

«De aquí en más, la libertad es algo que conoceré de nuevo con mis amigos y seres queridos, después de casi siete años de reclusión en soledad, con mi autonomía y mis cuidados impedidos, incluyendo cortes de pelo regularmente impuestos», agregó Manning.

Su fecha para dejar la prisión está prevista para el 17 de mayo.